

## Une éclaircie sur la route de Strasbourg



Coté météo un peu de répit, après toutes ces journées passées sous la pluie dans le froid et l'humidité, une éclaircie est la bien venue. Nous retrouvons nos cyclotes lors d'une petite pause dans la département de la Meuse, au programme de ce jour une longue étape de 164 km et 1301 m de dénivelé, ce soir elles dormiront à Toul en Meurthe-et-Moselle.

Elles approchent du but, jeudi matin au départ de Toul il leur restera 203 km en deux étapes pour rejoindre Strasbourg.

Courage et chapeau bas les filles.

*[N'oubliez pas de consulter la Blog du CODEP](#)*

<http://www.velostrasbourg2016.com/>